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ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ALCOCHETE 
 
Aos vinte e nove dias do mês de Abril do ano de dois mil e seis, nesta Vila de Alcochete 
e Salão Nobre dos Paços do Concelho, pelas 20.30 horas, reuniu ordinariamente a 
Assembleia Municipal de Alcochete, presidida pelo senhor Miguel Boieiro, 
encontrando-se presentes os seguintes membros: 
 
Francisco Vieira Pinheiro, Joaquim José Faria Pereira, Olívia Maria Nobre Mateus da 
Silva, Fernando Estêvão Nunes Borges Silva, Cristina Maria Rodrigues Samouqueiro, 
Raquel Sofia Leal Franco Salvado Prazeres, João Carlos Simões Marques, Jorge 
Alexandre Freire Veiga Cardoso, Isabel Maria Pereira Alves Teixeira Ferreira Trindade, 
Paulo Alexandre Gonçalves Vilhais de Sousa, Tiago Miguel Vacas Felgueira, Maria 
Manuel da Costa Maduro, Jorge Manuel Pereira Giro, Ana Maria Pagaimo Rodrigues, 
Maria de Fátima Rodrigues de Jesus e Maria das Mercês Gomes Borges da Silva 
Soares, Estêvão António das Neves Boieiro e Susana da Rosa Correia de Almeida. 
 
Faltaram a esta sessão: 
 
- José Luís Nunes Catalão, que foi substituído pela senhora Carla Maria Rocha P. 
Pinto.(Doc 1) 
 
- António Joaquim Gomes Almeirim, que foi substituído por Miguel Ângelo Santos,  
tesoureiro da Junta de Freguesia de Samouco.(Doc 2) 
 
- Ana Paula Zeverino Gonçalves, que foi substituída por Paula Alexandra.(Doc 3) 
 
- Ana Cristina Benjamim Pereira, que foi substituída por Cristóvão Rosado.(Doc 4) 
 
E Luís Guilherme Figueiredo Almas Rodrigues. 
 
Todas as faltas foram consideradas justificadas. 
 
 
Por parte do executivo camarário encontravam-se presentes o Presidente da Câmara e os 
vereadores António Luís Lucas Rodrigues, Paulo Alexandre Meireles de Carvalho 
Alves Machado, José Luís dos Santos Alfélua Ferreira, José Dias Inocêncio, Arnaldo 
Matias Sena Teixeira e Rosália Maria Vila Cova Caetano Barbosa. 
 
 

 
PERÍODO DE ANTES  DA ORDEM DO DIA 

 
 
Aprovação da Acta nº 3 de 29 de Dezembro de 2005 
 
Submetida à discussão e votação, a acta foi aprovada por maioria, com 2 abstenções 
(Carla Pinto e Paula Alexandra) e 21 votos a favor. 
 
 
 



Assembleia Municipal  
Acta nº5 – 29.04.06 

3 

Aprovação da Acta nº 4 de 23 de Fevereiro de 2006 
 
Submetida à discussão e votação a acta foi aprovada por maioria, com 4 abstenções 
(Carla Pinto, Paula Alexandra, Maria Mercês Borges e Cristóvão Rosado) e 19 votos a 
favor. 
 
Maria Mercês Borges fez declaração de voto. 
A sua abstenção deveu-se ao facto de não ter estado presente na sessão respeitante à 
acta em aprovação. 
 
Ao abrigo da alínea e) do Regimento usaram da palavra: 
 
Raquel Prazeres, que referiu os contactos havidos com A senhora Directora do Centro 
de Saúde, no sentido de se criarem novas regras de inscrição para consultas, já que as 
existentes em nada ajudavam os utentes. Ficou a mesma de fazer uma proposta mais 
consistente. 
 
Jorge Giro, que apresentou o saldo respeitante ao Ano 2005, da Fundação João 
Gonçalves Júnior, que é negativo. 
 
João Marques, que fez um reparo em relação à data desta Assembleia, sugerindo que 
não se marquem Assembleias aos sábados. 
 
Francisco Pinheiro, sugeriu que a Comissão de Assuntos de Saúde, desta Assembleia, 
tomasse uma posição pública, pois a população de Alcochete está lesada no que a este 
assunto respeita.  
 
Usou da palavra o Presidente da Assembleia que, evocando a lei, disse que a marcação 
desta Assembleia se prendia com a obrigatoriedade de realização de uma sessão no mês 
de Abril e que não tinha sido possível realizá-la antes.  
 
Ao abrigo da alínea f) do Regimento usaram da palavra: 
 
Por Isabel Trindade foi lido o voto de pesar pela morte de Leopoldina da Guia, assinado 
por todos os membros da Assembleia Municipal. Foi também cumprido um minuto de 
silêncio.(Doc 5) 
 
Por Tiago Felgueira e em nome do PS foi apresentada uma saudação sobre o Dia 1º de 
Maio.(Doc 6) 
 
Por Cristina Samouqueiro e em nome da CDU foi apresentada uma moção sobre o Dia 
1º de Maio.(Doc 7) 
 
Pelo senhor Presidente foi proposto um intervalo de 10 minutos que foi aceite por 
unanimidade. 
 
Retomados os trabalhos, usaram da palavra: 
 
 - Maria Mercês Borges para saudar em nome da bancada do PSD todos os 
trabalhadores portugueses. 
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- Francisco Pinheiro da CDU que fez referência aos problemas sociais existentes no 
concelho e aos direitos dos trabalhadores. 
 
Submetida à discussão e votação, a proposta de moção da CDU foi aprovada por 
maioria, com 10 votos contra (PSD e PS) e 13 votos a favor (CDU). 
 
Fizeram declaração de voto:  
 
- Maria Mercês Borges que referiu: “Voto contra o conteúdo, mas homenageio os 
trabalhadores deste país e os da Câmara Municipal de Alcochete, em particular”. 
 
- Tiago Felgueira, “Saúdo os trabalhadores, mas não concordo com esta moção.” 
 
 

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 
 

Usaram da palavra: 
- Bernardo Plakwall, que se manifestou indignado com a remoção dos sinais de 
proibição de animais na urbanização do Cerradinho da Praia. 
 
- João Carraça Madruga, que questionou a alteração do trânsito na rotunda do “Plus”; 
perguntou da veracidade de um ringue de futebol na praia, junto ao “Pikolé” e sugeriu 
que se instalassem piscinas junto à praia. 
 
O senhor Presidente da Câmara usou da palavra e respondeu aos munícipes.  
 

 
 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 
 
 
PONTO 1 – INFORMAÇÃO ESCRITA DO SENHOR PRESIDENTE DA 
CÃMARA. 
 
 
Relativamente a este ponto, não foi pedido qualquer esclarecimento. 
 
 
 

 
PONTO 2 – PRESTAÇÃO DE CONTAS DE 2005 E RELATÓRIO DE GESTÃO 

DE 2005 
 
Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara que informou os presentes sobre o 
documento em apreço.  
 
Jorge Cardoso, sugeriu que os documentos sejam enviados por e.mail e que os mesmos 
se disponibilizem no “site” da Câmara Municipal, para consulta dos munícipes.  
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O senhor Presidente da Câmara informou que toda a documentação seria, no futuro, 
enviada em CDRom a todos os deputados. 
 
Submetidos ambos os documentos à discussão e votação, foram aprovados por 
unanimidade. (Doc 8 e 9 que ficam arquivados na pasta de documentos anexos à acta). 
 
Por Joaquim Faria Pereira, em nome da CDU, foi apresentada declaração de voto. (Doc 
10) 
 
 
 
PONTO 3 – CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 
 
  
O Presidente da Assembleia Municipal deu a palavra ao Vereador, Paulo Machado, 
informando este sobre todo o processo de nomeação dos representantes neste Conselho.  
Disse, ainda, que a Carta Educativa estaria pronta até Julho deste ano. 
 
A Primeira Secretária procedeu à apresentação dos constituintes do Conselho Municipal 
de Educação. 
 
Submetida à discussão e votação, a proposta apresentada pela Câmara, foi a mesma 
aprovada por unanimidade. (Doc 11) 
 
 
PONTO 4 – DESIGNAÇÃO DE 6 CIDADÃOS DE RECONHECIDA 

IDONEIDADE PARA O CONSELHO MUNICIPAL DE 
SEGURANÇA 

 
O senhor Presidente em nome da Mesa da Assembleia Municipal propôs que, em 
virtude de proximamente haver uma sessão, seria então deliberado a designação dos 6 
cidadãos, tendo em atenção que cada membro indique, até 15 de Maio, sugestões de 
nomes de 6 cidadãos. 
 
Posteriormente, a Mesa elaborará uma proposta formal a apresentar na sessão 
extraordinária. 
 
Submetida à discussão e votação, a Assembleia deliberou aprovar a proposta por 
unanimidade. 
 

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 
 
Não se registou qualquer intervenção. 
 
 

PERIODO DE ANTES DE ENCERRAR A SESSÃO 
  
Jorge Cardoso pediu esclarecimento sobre datas de conclusão do troço da variante em 
execução e se havia plano de recuperação da estrada real. 
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Usou da palavra o vereador António Luís, informando que o atraso se devia a problemas 
financeiros do empreiteiro da obra e que se encontrava a concurso o projecto de arranjos 
da área envolvente da mesma. 
 
O senhor Presidente da Câmara informou que iria disponibilizar o autocarro desta, para 
todos os que quisessem acompanhar a Banda da Sociedade Imparcial ao concurso de 
Bandas, a realizar em Vila Franca de Xira. 
 
Lembrou a elevada participação nas actividades de comemoração do 25 de Abril e 
apresentou uma saudação a todos os trabalhadores. 
 
Fez-se a leitura da minuta da acta da sessão que foi aprovada por unanimidade. 
 
Pelas 23:50 horas, o senhor Presidente declarou encerrada a reunião. 
 
 
  
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 
 
 
 
O 1º SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA 
 
 
 
O 2º SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA 
 
 
 
 
 
 
 


